

CULTURA Arata Isozaki gana el 'Nobel' de arquitectura **P26**

MÚSICA México, la tierra dorada para el pop español **P28**

SALUD El peligro de las nuevas modas alimenticias **P24**

Guaidó busca movilizar al sector público contra Maduro

El presidente de la Asamblea Nacional de Venezuela llama a un paro en la Administración

F. MANETTO / J. LAFUENTE, **Caracas**
El sector público venezolano, tradicionalmente fiel al Gobierno de Hugo Chávez y ahora a Nicolás Maduro, presenta importantes grietas. Este es el próximo objetivo del presidente encargado de Venezuela, Juan

Guaidó, según declaró ayer, un día después de su regreso al país. "La burocracia está siendo secuestrada por la dictadura", afirmó. "Vamos hacia un paro escalonado en la Administración pública", anunció el también presidente de la Asamblea Nacional tras reunirse con representantes de 16 organizaciones sindicales y anunciar la presentación de una ley de garantías que protegerá a los empleados. Guaidó pretende reavivar la presión contra el oficialismo con una agenda renovada y nuevas manifestaciones previstas para el sábado.

Los más de 2,5 millones de trabajadores públicos se enfrentan a un dilema parecido al de las Fuerzas Armadas: pese a la falta de recursos y el descontento, el Gobierno se asegura su apoyo con un sistema de incentivos. Sin embargo, el responsable de la Asamblea anunció que el Parlamento iniciará un "proceso de reuniones con todos los trabajadores, sindicatos, trabajadores públicos". "Vamos a convocar una reunión de cada central para decir ya basta", remató. **PÁGINA 4**

Republicanos y demócratas, contra Trump en el Senado

YOLANDA MONGE, **Washington**
Tras el acuerdo aprobado la semana pasada por la Cámara de Representantes de EE UU rechazando la voluntad de Donald Trump de declarar una emergencia nacional para financiar su muro con México, esta semana llega el turno del Senado. El senador republicano Rand Paul anunció ayer su intención de votar contra la declaración de emergencia y dijo que "hasta 10 republicanos más" harán lo mismo. **PÁGINA 3**

El Estado de Veracruz asume el asesinato de cinco jóvenes

"Nosotros desaparecimos a sus hijos"

PABLO FERRI, **México**
Cinco amigos volvían de un fin de semana en el Puerto de Veracruz en 2016 cuando fueron secuestrados y asesinados. Ahora, el gobernador del Estado se disculpa: "Elementos de seguridad del Estado detuvieron arbitrariamente y desaparecieron a sus hijos". **PÁGINA 6**

PLANETA FUTURO
Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



Un segundo paciente elimina el VIH tras un trasplante de médula

JESSICA MOUZO, **Barcelona**
En un relevante paso científico, un segundo paciente se ha librado del VIH tras recibir un trasplante de células madre. El hombre, atendido en un hospital de Londres, fue trasplantado de la médula ósea para combatir un linfoma y se le retiraron los anti-retrovirales. Dieciséis meses después, el virus sigue sin aparecer. Hace 11 años se conoció el caso del llamado *paciente de Berlín*, que hoy sigue sin tomar nada y libre del VIH. La técnica, sin embargo, no resulta de fácil aplicación; al contrario, es muy delicada y solo suele aplicarse a aquellos pacientes de cáncer que han de someterse a una fuerte quimioterapia y un posterior trasplante de médula. **PÁGINA 22**



JUANJO MARTÍN (EFE)

El Madrid lo pierde todo

El Real Madrid completó ayer una semana catastrófica tras quedar apeado de la Champions, cuya corona ha lucido los tres últimos años, por el Ajax, que le

vapuleó en el Bernabéu (1-4). En siete días, otras dos derrotas en casa ante el Barça le han dejado fuera de la Copa y casi sin opciones en LaLiga. **PÁGINAS 31 Y 32**

China baja los impuestos para evitar la desaceleración

La economía del gigante asiático crecerá entre el 6% y 6,5%, una décima menos que en 2018, en plena guerra comercial con EE UU

MACARENA VIDAL LIY, **Pekín**
China apostó ayer por bajar impuestos y subir el gasto público para luchar contra la desaceleración económica, aunque el país aún crece entre el 6% y el 6,5% del PIB, la tasa más baja en una década y una décima por debajo de 2018. Durante el inicio de la

Asamblea Popular, el primer ministro, Li Keqiang, anunció una serie de medidas para hacer frente a este escenario complicado, con recortes notables en la carga fiscal para las empresas, cuyo coste cifró en casi 300.000 millones de dólares, un aumento del gasto público de un 6,5% y un creci-

miento del gasto militar del 7,5%. "Con un clima internacional complejo, debemos mantener nuestro foco estratégico y llevar a cabo nuestro trabajo de acuerdo con nuestros planes y metas", dijo Li en lo que parecía una admisión del daño de la guerra comercial con Estados Unidos. **PÁGINA 2**